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前ES战队经理翼风：就最近转会期这些消息来看....明年不
太乐观

 

英雄联盟冬季转会期目前还在进行中，目前有多数爆料人透露了不少关
于LPL选手转会的小道消息，刚刚前ES战队经理翼风更博表达了对目前
转会消息的看法。

 

微博原文：

就最近转会期这些消息来看....明年不太乐观啊...从各队阵容上看感觉世
界赛JDG点了就无了啊......
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669659906327.html
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